
No.3053

2023 － 24 年度　　国際ロータリー会長テーマ
『世界に希望を生み出そう』

RI 会長　　ゴードン R. マッキナリー

川崎北ロータリークラブ会長テーマ
『希望と夢を、ロータリーから！』

会長　　帯谷 昌充

会　長　　帯谷 昌充 幹　事　　妻鹿 琢生 会報委員長　　大塚 正一
事務所：〒211-0063　川崎市中原区小杉町 3-70-4 ホーユウパレス武蔵小杉 104　℡ 044-722-8037　メール：knrc@nifty.com
URL：http://kawasaki-north-rc.blue.coocan.jp/ 例会：毎週水曜日　12：30 二子玉川エクセルホテル東急

川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3053例会 令和 6 年 4 月 17 日（水）
　（本年度第 32 回）

点　鐘 帯谷昌充 会長

司会と斉唱 丸山久 副会場監督
半澤剛 ソングリーダー
　「それでこそロータリー」

出席報告 宮崎秀樹 出席委員長

会員数 42 名 出席 27 名 欠席 15 名

　（対象外 4 名） 出席率 71.05%

前々回訂正 欠席 15 名 MAKE UP 2 名

　（対象外 5 名） 訂正出席率 78.38%

会長報告 帯谷昌充 会長
1. 本日は、臨時総会を開催いたします。
2. 先週に引き続き、台湾東部地震災害被災地支援の募金箱を

お回しします。ご協力お願いいたします。

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1. 地区からの来信

① 『Create Hope Day』開催のご案内が届いております。
　日時：2024 年 6 月 23 日 ( 日 )
　9：20 ～ 15：30
　会場：曹洞宗 大本山總持寺
　登録料：7,000 円

※ 申込書 5 月 20 日 ( 月 ) 必着
※チラシをポスティングしましたので、参加ご希望の

方は、幹事または事務局までお知らせ下さい。
② 横浜南ローターアクトクラブより、
　「波響輪音～ポリオチャリティーコンサート～」の

ご案内と協賛のお願いが届いております。
日時：2024 年 5 月 12 日 ( 日 )
13：00 ～ 18：00
会場：横浜市南公会堂
参加登録は不要
入場料：無料　※募金への協力をお願いします。
※チラシ ポスティング。

2. 他クラブ例会臨時変更
● 川崎マリーン RC

5 月 2 日 ･9 日 ･30 日 ( 木 )　休会

委員会報告 石坂想 次期幹事
本日例会終了後、第 1 回被選クラブ協議会を開催します。
次年度、理事 ･ 役員・委員長の皆様、ご出席をお願いいたします。

臨時総会 帯谷昌充 会長、妻鹿琢生 幹事
細則の変更について
先日、皆様のお手元に届いていると思いますが、ご一
読されましたでしょうか。

流れとしては、今年度始まるころに会員減少と財政難
から「委員会を統合・縮小して奉仕プロジェクトも、もっ
と絞った形で行った方が良いのではないか」と、いう
事で戦略計画委員会で委員会編成を検討してもらいま
した。
結果、皆様にお送りしている概要の通り、委員会編成
を行う事になり、それに伴い細則の変更が必要になり
ましたので、細則修正内容を皆様に送らせて頂き、同
意を頂けるかの確認を本日いたします。
細則の内容について、妻鹿幹事からお願いします。

細則の内容について
各テーブルに何枚か出力を用意いたしましたので、何
人かで共有頂ければと思います。
川崎北ロータリークラブ細則の第二条 第一節に赤字で
書かれているところが、次々年度谷口会長年度の変更
点になりまして、後ほど出てきます青字の部分は波木
井年度の時に変更になる部分です。
順に確認していきます。
第 2 条 第 1 節
委員会の統廃合の関係で人数が変わります。
クラブ理事会の構成が 11 名から 10 名へ。
細則第 3 条に基づいて選挙された理事が 4 名から 3 名
となります。
なお会場監督は理事であるが、議決権は有しないもの
とする。と定めています。
第 3 条 第 1 節、第 3 節、第 7 節
理事の人数が変更になったことで、第 3 条 第 1 節、第
3 節、第 7 節に書かれる理事の人数が 4 名から 3 名へ
と変更となります。
第 3 条 第 7 節に書かれている委員会も、理事の人数の
変更に伴って統合されます。
現在の「社会奉仕委員会」と「国際奉仕委員会」が「奉
仕プロジェクト奉仕委員会」として統合され、「職業奉
仕委員会」、「奉仕プロジェクト奉仕委員会」、「青少年
奉仕委員会」の 3 委員会に編成され直します。



第 7 条 会費に関して
波木井年度から、会費の入会時と退会時の取り扱いが
細則上、ハッキリしていなかった部分を記載します。
年会費は、年間 36 万円。
ひと月あたり 3 万円の考え方で、便宜上 1/4 づつを毎
年 4 月、7 月、10 月、翌年の 1 月 1 日に原則引き落と
しで支払って頂いています。
入会直後や退会前に関しては、この 4 半期内で回収が
できなかった場合、月 3 万円という考え方で調整をし
ています。
例として、2 月末に退会される方が 1 月 1 日の引き落
としまで済んでいる場合、3 月分を返金する形になりま
す。
逆に、1 月 1 日の引き落としができない場合は 1 月と 2
月分を支払って頂く形になります。
第 10 条 委員会について
第 1 節に書かれている委員会が、先ほど触れましたよ
うに統合された委員会になります。
波木井年度から、(a) に「奉仕プロジェクト奉仕委員会」
が掲載されて、合わせて (b)、(c) も委員会名が変更され
ています。

第 11 条 委員会の任務について
第 1 節 クラブ奉仕委員会では、
・「出席委員会」→「親睦委員会」
・「会員選考委員会」→「会員増強選考委員会」
に統合されています。
(b) の項目

「会長は、会長エレクトに命じ、会員増強選考委員会、
ラーニング委員会の仕事を監督、調整させるものとす
る。」と変更になっています。
(c) の出席委員会自体は廃止となり、(e) クラブ会報委員
会が繰り上がって、(c) クラブ会報委員会となり、同様
に (e) クラブ会報委員会が、繰り上がって (d) クラブ会
報委員会となります。
(c) クラブ会報委員会
文末の「また～」以降が、変更され「また、この委員
会はクラブホームページを運営・管理するものとする。」
と変更になります。
(d) 親睦委員会

「出席委員会」との統合により、親睦委員会がその任を
務めることになります。
このため「会員が、すべてのロータリーの会合に参加
することを奨励し、そのための方法を考案する。」
また、「会員の例会への出席を奨励し、出席規定を周知
せしめ、出席率を向上させる奨励策を講じ、出席不良
の原因を特定・除去する。」とより強く明記されています。
(e) 会員増強選考委員会

「会員選考委員会」との統合により、「会員の勧誘と退
会防止に関する包括的な計画を立て、実施する。」と変
更になります。
会員勧誘の方針に加え、推薦された人に対する検討方
法が具体的に補足されました。
(f ) 会員増強選考委員会
委員会の統廃合によって、(i) から (f) へと繰り上がります。
(g) ラーニング委員会
呼称が「研修委員会」から「ラーニング委員会」へと
変更になります。
(h) 戦略計画委員会
委員会の統廃合によって、(k) から (h) へと繰り上がり
ます。

文中では、「また、他の委員は 3 年の任期をもって任命
する」が削除になります。
第 3 節 社会奉仕委員会
谷口年度で「奉仕プロジェクト奉仕委員会」に変わり、
奉仕内容も統合に伴って変更していくことになります。
第 4 節
従来の「国際奉仕委員会」は第 3 節の「奉仕プロジェ
クト奉仕委員会」に統合されます。
このため第 4 節は「青少年奉仕委員会」となります。
第 5 節
" 本細則第 8 条 第 2 節 " から " 本細則第 7 条 第 2 節 "
へ数字が変更されています。
細則改訂の履歴
今回の細則変更が追加されます。
投書箱について
北ロータリークラブ運営に関して、意見を頂いていま
すが、本日は時間がとれないこともあり、投書箱を用
意いたしました。
匿名で構いませんので、書式自由の書面と言う形で、「こ
れから北クラブをどう運営していけばよいか」ご意見
があれば投じて頂けるようお願いします。

ニコニコリポート 土田高記 副会場監督

帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、妻鹿琢生 幹事
本日は臨時総会です。活発な議論、スムーズな運営のご協
力お願いいたします。小林会員、久々の参加ありがとうご
ざいます。

吉田明宏 君、武田信平 君
先週１３日、フロンターレはセレッソ大阪と敵地にて対戦
した。セレッソの圧力に翻弄され主導権が取れない時間帯
が続いたが、前半を０対０で折り返す。
後半に入り攻勢にでたが徐々に押し返され、後半２５分、
右サイドを崩されてクロスボールを決められてしまう。
メンバーを入れ替えて挽回を図るも追いつくことができず、
０対１で敗れました。怪我人が多数出ていますが、チーム
一丸で取り返すしかない。頑張れ！

柳澤信夫 君、戸川俊雄 君、洪征治 君、宮崎秀樹 君
桜の季節が過ぎ新緑が眼にまぶしい時が到来しました !!
心がうきうきしますネ !! 楽しく明るく過ごしましょう !!

小林政男 君
久しぶりに来ました。よろしくお願いいたします。

松波登 君
小林さん連れてきました。( 運転手です !)

齊木貴 君、武藤光司郎 君、菅沼舜 君
今日は被選クラブ協議会があります。
皆様の積極的なご参加をよろしくお願いします。

SAA：峯岸雅宏 君、松山直樹 君、土田高記 君、丸山久 君、
加瀬健司 君

本日もニコニコにご協力頂き、ありがとうございます。
さらなるご協力、よろしくお願いします。

研修委員会：半澤剛 君
本日は大塚ノミニーの DEI のお話を頂きました。
参加者が少なく、もったいないお話でした。
大塚さん、ありがとうございました。




